

Zweite Projektküche – das erfolgreiche Format geht in die nächste Runde!

Wir freuen uns, Sie zur Projektküche am 11. Juni 2024 einzuladen, einer Veranstaltung, die den Austausch über Generationen- und Parteigrenzen hinweg fördert und Lösungen für unsere Gemeinschaft und die Lebensqualität in Hettlingen entwickelt.

Aus den eingereichten Ideen auf der «Ideenplattform» haben die Moderatoren, Simon Michel und Nadine Andeer (GLP), sowie Jörg Bernhard (PFH) bereits eine Idee ausgewählt, die Nachbarschaftshilfe.

Franziska und Matthias, haben die Idee auf der Plattform eingereicht, weil sie überzeugt sind, dass ein Verein «Nachbarschaftshilfe» eine grosse Bereicherung für Hettlingen wäre. So könnten Menschen miteinander in Kontakt kommen, die Hilfe irgendeiner Art brauchen und solche, die ihre Ressourcen gerne teilen möchten. Transport, Kinder hüten, Computer, Garten, Besuche, bestehendes und Neues – alles unter einem Dach!

Hettlingen kennt bereits einige tolle Angebote vom Fahrdienst, Mahlzeitendienst und Besuchsdienst bis zum Mittagstisch für Senioren, die sehr gut funktionieren.

- Lassen sich die vorhandenen Angebote erweitern und damit Bedürfnisse von Alt und Jung verknüpfen?
- Finden wir eine einfache, übersichtliche Möglichkeit, die Menschen zu verbinden?
- Ist vielleicht eine Zeitbörse, oder eine Zeitvorsorge sinnvoll?

Engagieren Sie sich bereits in einer ehrenamtlichen Arbeit für Hettlingen und haben vielleicht sogar auch schon daran gedacht, einen Verein zu gründen? Am 11. Juni 2024 ist es endlich so weit: Alle Interessierten sind eingeladen, sich über die Idee auszutauschen und gemeinsam ein Projekt für Hettlingen auf den Weg zu bringen.

Weil sich die Diskussionsform in zwei Gruppen bei der ersten Projektküche bewährt hat, werden wir auch am 11. Juni ein zweites Thema zur gemeinsamen Erarbeitung auswählen. Wir freuen uns auf weitere Vorschläge und Ideen! Über unsere «Ideen-Plattform» können Sie Abstimmen, welches Thema zusätzlich diskutiert werden soll.



Unterstützung bei den Hausaufgaben und dafür Bedienungshilfe für Handy? (Bildquelle: pexels.com)



Ideen-Plattform von
GLP und PFH



**Mitmachen bei
laufenden Projekten**
Bei Interesse an Car-
Sharing bitte Umfrage
ausfüllen!

Zweite Projektküche

**Di | 11. Juni 2024 | 19.30 – 21.30 Uhr |
Whisky Lounge, Hettlingen**

Wir freuen uns auf diesem konstruktiven Austausch und gemeinsam Wege zu finden, um unsere Gemeinschaft zu stärken und nachhaltige Lösungen zu entwickeln.

Simon Michel, Nadine Andeer und Jörg Bernhard

